
■清水地区説明会概要 

(平成 23 年 7 月 3 日開催、参加者 58名) 

 

 

≪質問・意見等≫ 

(1)小学校の統廃合について 

○小学校の統廃合を優先すべきである。 

○具体的にどのようなスケジュールで実施していくのか。 

○清水小と三保小は、別々に考えていただきたい。 

→(町)出来るだけ早く検討していきたい。 

 

(2)統合中の校名、制服について、山北地区ではどのような考えを持っているの

か。 

 →(町)昨年、山北地区で計画素案の説明会を開催したが、関心が薄いようだった。 

 

(3)山北中と対等の立場で、清水中、三保中が統合することを山北地区の人に声 

を大にして伝えていだきたい。 

→(町)清水、三保地区の方々の思いを伝えていきたい。 

 

(4)町民との合意の方法、判断はどのように考えているのか。 

 →(町)こうした話し合いを重ねた中で、合意の判断をしていく。 

 

(5)子どもの心のケアを考えて、出来るだけ早い段階から日常的な交流を持って

いただきたい。 

 →(町)スクールバスを活用しての交流も考えていきたい。 

 

(6)統合後の生徒の心のケアについて、しっかりやっていただきたい。 

 →(町)教員配置への配慮や、臨床心理士などを活用していく。 

 

(7)統廃合に係る情報の出し方について、検討状況がわかるように町ホームペー

ジに載せるなど工夫していただきたい。 

 →(町)町ホームページの活用など検討していく。 

 

(8)特例措置について、新 1年生が全て山北中に行ってしまったら、下級生なし

の学校になってしまうが、そのことについての配慮は考えているのか。 

 →(町)学校交流を充実させていくことなどを考えている。 

 



(9)統廃合について、子どもの意見を聞いていくようなアンケートは実施しない 

のか。 

→(町)子どもの意見を聞くことは必要であるので、検討したい。 

 

(10)統廃合について、子どもにしっかりと説明しているのか。 

 →(町)今後、学校と調整の上、検討していく。 

 

 

 

 

※単に統廃合に賛成、あるいは反対という意見については、載せておりません。 


